

# L'initiation au rugby : Un « essai » réussi !

Chaque jeudi après-midi, la classe de ce2, s'est rendue au stade de Vervins.

A l'origine de cette activité : Monsieur Brancourt, entraîneur au Rugby Club de Thiérache (RCT).

Cette personne a accepté d'enseigner ce sport à l'ensemble du cycle 3.

Durant ces sept semaines, nous avons appris dès les premières séances, à respecter les consignes de sécurité, les règles du jeu, ensuite à faire des passes, des placages, à marquer un essai et enfin à réaliser un réel match.



Un goûter offert par le RCT a clôturé l'ensemble de ces après-midi sportives. Ce fut un réel plaisir pour tous.

A travers ces exercices, des compétences autres que physiques étaient enseignées telles que : le respect d'autrui ou encore la politesse...



Nous tenons à remercier les différentes personnes qui nous ont accompagnés ainsi que les formateurs.

C'est sans aucun doute à renouveler l'an prochain.

La classe de ce2.